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会長挨拶� 会　長　細澤　哲哉
　皆さん、こんにちは。1/26（土）に都留市で開催されました
地区職業奉仕セミナーに渡邊職業奉仕委員長、山口Ｇ補佐と
共に参加してまいりました。元ＲＩ理事、元ＲＩ職業奉仕委員
長を務められましたＲＩ2830 地区ＰＧ黒田正宏氏（八戸南Ｒ
Ｃ）より「職業奉仕の過去、現在、未来」という講演を拝聴し
てまいりました。黒田氏は、職業奉仕はＲの核心であり、世
界中の地域社会で奉仕を行う土台となります。これまでの先
人たちの努力で、職業奉仕は私たちロータリアンの遺伝子と
なっております。職業奉仕は日本の「三方よし」などの伝統文化
と相通じるところがあり、多くの日本人ロータリアンの心の中
に生きています。しかし、最近のＲＩの戦略計画とクラブ・リー
ダーシップ・プランの内容や規定審議会の結果などをみると、
ＲＩでは大きな変化が起きていると述べられており、私たち各
会員やクラブが自主的に柔軟性をもって考え活動し「My�
Rotary」を積極的に活用し実践内容を世界に発信し、規定審
議会へ案件を提出することなども必要であると述べられてい
ました。今月のＧ月信の次期Ｇ補佐・次期地区委員長会議報
告の記事において、次年度の地区組織図（案）としてこれまで
の地区の職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、国際奉仕委員
会が「地区奉仕委員会」として統合され、ローターアクト小委
員会、インターアクト小委員会、青少年交換小委員会も統合
され、新たに「ロータリープログラム委員会」となることの説明
がなされたと記載されております。次年度よりＲＬＩ（ロータ
リー・リーダーシップ研究会）も本格的に活動が始まるなど地
区の組織の大きな変更が行われるようであります。当クラブか
らは山口君、吉野君をＲＬＩに参加していただけるように地区
に申請しておりますので2名の方には研修会の成果を沼津クラ
ブがますます発展するように発揮していただきたいと思います。
　まだまだ寒い日が続き、インフルエンザの猛威も続いている
ようでございます。皆様方もお気を付けいただきたいと思います。

ビジター �菅沼　　久君（御殿場）�
鈴木　博行君（沼津西）

他ＲＣ出席 �山口君・細澤君・渡邊（洋）君（1.26地区職業
奉仕セミナー）、實石君（1.26 米山梅吉記念
館運営委員会）

欠席者（8名）
木村君、髙地君、村上君、長橋君、
野際君、清君、塚本君、渡邊（洋）君
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2月8日（金）
　ドローンってなに？
� 会　員　　清　　マキ君

配偶者誕生日　木村由利子様（拓君）、
　　　　　　三好加容子様（勝晴君）
結婚記念日　大熊　宏幸君

2月15日（金）
　イニシエーションスピーチ
� 会　員　　木村　　拓君
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 会員　楠木　公一君
【趣味について】私の趣味は、釣りとマラソンです。2
つの趣味に共通していることは、おいしいお酒を飲め
ること、そのことを共有できる仲間がいることです。
　釣りを始めたきっかけは、釣り好きの先輩に誘われ
伊東の赤沢の堤防にアオリイカを釣りに行き、釣った
アオリイカを刺身、バター焼きやイカ墨のパスタまで
その先輩に料理していただき、すごく美味しく、お酒
とよく合い、すっかりはまってしまいました。私達の
釣りは釣った魚をみんなで調理して、その魚をあてに
宴会をするのが恒例になっているため、必ず泊まりで
釣りに行きます。自分達の食べたい旬なものを釣りに
行くことが多く、最近はフグ（ショウサイフグ）を釣る
のに千葉の大原や茨城の鹿島に行っています。フグ
は食べておいしいのと、たくさん釣れたときはフグ刺
しはもちろん豪快にぶつ切り、鍋、唐揚げ、時期に
よって白子も食べられるので、奥さんも気持ちよく釣
りに行かせてくれます。もう一つ良いところは船の船
長さんがフグの調理免許を持っていて、持ち帰るのに
皮と内臓を処理してもらえるので帰ってからの調理
が楽なことです。他にも長いお休みがあると合宿と称
して神津島や八丈島に遠征に出かけたりしています。
　もう一つの趣味であるマラソンを始めたきっかけ
は、2011年11月の新東名マラソンに日頃の運動不足
の解消にと軽い気持ちで、会社のイベントとして社員
と取引先の方を誘って参加したことです。10kmコー
スもまともに走れなかったのですが、その後の宴会が
よかったのか、半分ぐらいのメンバーがその後も近隣
の大会に各自で参加していました。ある時、仲間の
一人が東京マラソンに当選して走ることになり、みん
なで応援しに行ったのですが、他のマラソンにない
独特の雰囲気と応援があり、応援するよりも走ってみ
たいと思いがわき、マラソンをしているメンバーでみ
んなで東京マラソンを目標に走ろうとチームを作り
毎年エントリーをすることになりました。東京に勤務
しているメンバーが多いので、2ヶ月に1度皇居をみん

会員　楠木　公一君

なで走り、その後宴会をしながら情報交換をしてい
ます。2014年から運良く3年連続で走ることができ、
ここ最近 2年間は一般の抽選で外れてしまい寄付ラ
ンナーとして、今年で5年連続でメンバーと走れるこ
とになりました。マラソンの楽しみは走り終わった後
の最初のビールが格別に旨く、その後の宴会は心地
よく普段より酔えるので最高です。結局、釣りもマラ
ソンも、美味しくお酒を飲むためにやっています。

 会員　白壁　浩之君
　2/1はシラカベ歯科医院の開業日で、おかげさまで
20周年を迎えることができました。企業の生存率を
見ると、設立1年＝40％、設立5年＝15％、設立10
年＝6％、設立20年＝0.3％、設立30年＝0.02％で
す。0.3％の中に当院は存在していることを自覚しな
ければならないと考えます。
　話は変わって女子テニスですが、昨シーズンの全
米オープンと先月開催された全豪オープンを制覇し
た大坂なおみ選手、感動をありがとうございました。
二重国籍の彼女が日本登録で出場する理由は、無名
時代からずっと日本が支援し続けてくれた恩義。素
敵な話ですね。また、好成績の理由として『予祝』を
していたとも言われています。予祝とは、先に祝うこ
と。アスリートだけの話で私達には無関係と思われ
がちですがそうではありません。毎年行われている
『お花見』こそ、古代日本人が実践していた、夢（願
い）を叶えるための引き寄せの法則なのです。右脳で
イメージをして行動。私達経営者にとって必要ではな
いでしょうか？
　最後に、以前お話しした『人が伝染しやすいベスト
3』です。第3位は、あくび。第2位は、不機嫌。そし
て第1位は、『笑顔』！　松下幸之助氏の言葉「感謝
の心が高まれば高まるほど、それに正比例して幸福
感が高まっていく。」「人の長所が多く目につく人は、
幸せである。」これからもロータリアンの一員として、
感謝の気持ちを忘れずに、楽しみながら頑張ってい
きます。感謝を込めて…。
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会員リレートーク会員リレートーク

紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

１ ．例会変更のお知らせ
　沼津柿田川…2/13（水）は例会変更
　　　　　　　2/20（水）は例会変更
　沼　津　西…2/14（木）は祝日週休会
　　　　　　　2/21（木）は2/24（日）
� 静岡第2グループＩＭ
　富士山吉原…2/21（木）は2/24（日）
� 静岡第2グループＩＭ
　富 士 宮 西…2/22（金）は2/24（日）
� 静岡第2グループＩＭ
　沼　津　北…2/26（火）は2/24（日）
� 静岡第2グループＩＭ
２ ．2月のロータリーレート　1ドル＝11₀円

石川君…配偶者誕生日、結婚記念日の祝い、ありが
とうございます。

新会員紹介
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（吉野君・實石君紹介）

ロータリーの標語　 超我の奉仕




